

令和7年2月

Ⅱ部大会に参加する生徒の皆さんへ（アンケート協力をお願い）

高体連バドミントン専門部
研究部

いつもお世話になっております。4月の総会でもお伝えしました東京都高等学校体育連盟の研究大会が、来年度（令和8年2月）に実施されます。

バドミントン専門部は「部活動の活性化」をテーマに発表することとなりました。

そのため、Ⅱ部大会に参加する生徒の皆さんにアンケートを実施し、バドミントン専門部の現状等を発表しようと思っています。

お忙しいところ恐縮ですが、アンケートへの協力をお願いします。

下記のURLか、QRコードからGoogleフォームへとぶことができます。

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdH9VZgs_SMYN79KGJaXxpAuYU9Iay86QHUouwWD-5RLCTDKg/viewform?usp=sharing



- ※ このアンケートは個人を特定するものではありません。
- ※ 発表資料に、協力していただいた学校名を記載する予定です。
- ※ Ⅱ部大会に出場する生徒のみご回答ください。
- ※ 本件に関する問い合わせは
都立南平高校・津田弘毅（学校 [Tel:042-593-5121](tel:042-593-5121)）まで、お願いします。